

Matanzas barrió a Isla de la Juventud y se afianzó en la cima de serie cubana de pelota



Matanzas, 26 ago (RHC) El equipo de béisbol "Cocodrilos de Matanzas" selló con barrida ante Isla de la Juventud un excelente primer tercio de temporada, con balance de 13 éxitos y dos derrotas, mientras Yordanis Samón continúa imparable al bate en la actual campaña beisbolera en Cuba.

Hasta la fecha los rojos muestran un desempeño loable en los principales acápites de juego, reflejado en su astronómico average de bateo colectivo (348) y excelente promedio de carreras limpias por cada nueve innings (2.77), en tanto la defensa marcha discreta con pobre 964.

Entre los jugadores de destacada faena en el conjunto descuella el toletero granmense Yordanis Samón, quien este año viste por primera vez la casaca de los cocodrilos y ocupa el exigente turno de cuarto bate en la alineación matancera.

Villa Clara liquidó por la vía del 3-0 a Artemisa, con lechada de 1-0 en juego de solo cinco entradas y media, segunda victoria sin derrota del astro Freddy Asiel Álvarez, quien solo soportó tres sencillos, recetó tres ponches y regaló un boleto.

De idilio con la sorpresa continúa Camagüey, tradicional oxcupante del sótano de la tabla, tras apachurrar a Santiago de Cuba en el enfrentamiento que los Toros jugaron a domicilio de las Avispas.

El marcador final reflejó triunfo camagüeyano de 5-4, a pesar del amago santiaguero que subió dos a la registradora en el final del noveno. Dariel Avilés contribuyó al triunfo con jonrón de dos carreras, mientras Edilse Silva y Andrés Reina dispararon bambinazos en la causa perdida de los rojinegros.

Ciego de Ávila dejó al campo a Cienfuegos (4-3) con par de anotaciones en el noveno, en un choque de 13 imparables por los perdedores y una docena por los ganadores, y decisión favorable para el jovencito Liomil González (3-0), quien cerró el acceso de los Elefantes a la goma en tres y dos tercios.

De esa manera los Tigres tricampeños también cuajaron faena perfecta ante los inestables paquidermos.

Holguín tampoco tuvo cortesía en casa de Sancti Spiritus y completó la barrida al ganar 4-3, a pesar de la tardía rebelión de los Gallos que se quedaron cortos con dos rayitas a la hora de recoger los bates.

Por los Sabuesos Luis Ángel Gómez protagonizó apertura ganadora de siete actos, en los que dejó a la tanda anfitriona en cuatro hits y una limpia.

Guantánamo tampoco tuvo compasión de Mayabeque, el equipo menos ganador del torneo, y le pasó la escoba con triunfo de 4-3, ataque de 10 imparables y victoria de Orlandis Martínez (2-0).

El subcampeón Pinar del Río logró salvar la honrilla cuando doblegó 2-1 a Las Tunas, colgado del brazo su líder en la rotación, Yosvani Torres, que trabajó ocho completas para ocho hits y una limpia, con un solo ponche y par de boletos.

Otro que no pudo culminar de estrangular a su rival de turno fue Granma que cedió como local ante el multacampeón Industriales, siete carreras por cinco, apoyados en bambinazos de Ramón Peña y Ariel Hechavarría.

A continuación de Matanzas (13-2), se ubican Villa Clara (10-3), Camagüey (10-4), Las Tunas (9-5), Holguín y Ciego de Ávila (9-6), Granma (8-6), Guantánamo (7-8), Industriales (6-8), Santiago de Cuba (5-8), Cienfuegos y Pinar del Río (6-9), Artemisa, Isla de la Juventud y Sancti Spiritus (5-10) y Mayabeque (3-12).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/103758-matanzas-barrio-a-isla-de-la-juventud-y-se-afianzo-en-la-cima-de-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba